

Mantienen protestas en México maestros opuestos a reforma educativa



México, 6 sep (RHC) Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), opuestos a la reforma educativa, mantienen movilizaciones en los sureños estados mexicanos de Chiapas y Oaxaca, se conoció.

En Chiapas, docentes tomaron por segundo día consecutivo plazas comerciales, mientras llevan a cabo una consulta en las bases con el fin de levantar el paro de labores iniciado el 15 de mayo pasado.

Quienes rechazan la reforma en Oaxaca y pertenecen a la Sección 22 acordonaron este martes las oficinas centrales del Instituto Estatal de Educación Pública.

Los docentes se ubicaron en el perímetro de las oficinas centrales, colocaron lonas y bloquearon todos los accesos, señalan medios de prensa.

En ambos estados, los profesores inconformes mantienen su jornada de movilizaciones para demandar al gobierno federal la abrogación de la reforma educativa.

No obstante seguir con estas acciones, hace pocos días la asamblea de la Sección 22 de la CNTE, en Oaxaca, acordó iniciar el miércoles el ciclo escolar 2016-2017.

Grupos de maestros en el país rechazan la reforma educativa, que incluye una evaluación del desempeño, por considerarla punitiva y privatizadora.

El curso escolar 2016-2017 comenzó en México el pasado 22 de agosto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104806-mantienen-protestas-en-mexico-maestros-opuestos-a-reforma-educativa>



Radio Habana Cuba